



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

07/08/2022

LEGISLATIVO

zócalo



La seguridad hídrica de la nación es un tema de interés público que debe establecerse en ley: Jaime Bueno

Ante el panorama presente y futuro que enfrenta el país por la falta de agua, principalmente en las entidades del norte del país el Diputado Federal Jaime Bueno Zertuche presentó una iniciativa para incorporar el término “seguridad hídrica” en la Ley de Aguas Nacionales.

<https://www.zocalo.com.mx/la-seguridad-hidrica-de-la-nacion-es-un-tema-de-interes-publico-que-debe-establecerse-en-ley-jaime-bueno/>